

Remise de titres gestion d'équipe et conduite de projet

28 nouveaux certifiés à la HE-Arc Santé

Les domaines Santé et Gestion de la Haute Ecole Arc ont remis, lundi 2 mai, 28 «Certificate of Advanced Studies HES-SO» en Gestion d'équipe et conduite de projets. Les nouveaux certifiés, déjà professionnels de la santé ou du travail social, proviennent des cantons du Jura, de Berne, de Neuchâtel, de Fribourg, du canton de Vaud et de Genève ainsi que de France.

Grâce à leurs nouvelles qualifications et aux compétences acquises en management, ils pourront désormais renforcer leur fonction de responsable d'équipe, responsable pédagogique, infirmier chef d'unité et développer ou conduire des projets dans leurs institutions respectives.

La formation qu'ils viennent d'achever est le fruit d'une collaboration entre les domaines Santé et Gestion de la Haute Ecole Arc. La complémentarité des intervenants a été mise au service du développement de compétences en management adaptées aux contextes institutionnels et professionnels.

Une plus-value

«Aujourd'hui plus que jamais, le management est partie inhérente du monde de la Santé et du Travail social. L'intervention dans ce cours de plusieurs professeurs du domaine Gestion de l'Ecole prend donc tout son sens», souligne Nicolas Chevrey.

Pour le directeur du domaine santé, ce genre de collaborations entre les domaines de la Haute Ecole Arc sont une plus-value indéniable et sont appelées à se développer.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat
Chargé de communication de la Haute école de santé Arc
Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25
matthieu.berberat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 2 mai 2016